

Feux d'artifices (deux)	\$2,500
Médailles-souvenirs (50,000)	2,500
Eventails-programme-souvenirs (25,000)	550
Musique (20 corps)	1,500
Eclairage, estrade, etc., pour corps de musique et distribution des souvenirs	1,000
Dépenses imprévues	450
	8,500

La Commission tient aussi à assurer le Bureau des Commissaires qu'elle est en mesure d'exécuter un programme plus élaboré de fêtes dans le cas où l'on mettrait à sa disposition un montant plus considérable.

2.—Sur la proposition de M. l'échevin O'Connell, il est Résolu: De prier le Bureau des Commissaires de bien vouloir décorer l'Hôtel de Ville à l'occasion des fêtes du couronnement dans le cas où les autres institutions publiques orneraient leurs édifices.

3.—Il est Résolu: De nommer un sous-comité, composé du président, de l'échevin Boyd et du secrétaire pour déterminer l'inscription de la médaille-souvenir qui sera offerte aux enfants lors des fêtes du couronnement.

4.—Le président annonce à la Commission que l'association des "Railway Claims Agents" tiendra sa 22ième convention annuelle à Montréal, le 24 mai courant, et il demande à ses collègues s'ils sont d'opinion que la Ville devrait recevoir officiellement les membres de cette association et leur offrir un lunch sur la montagne.

Après délibération, il est Résolu: Que la Commission se voit dans l'impossibilité de ce faire, vu ses nombreux engagements antérieurs.

5.—Le président annonce la visite à Montréal, pour le 6 juin prochain, des membres de l'association dite "Boston Real Estate Exchange".

Le gouverneur de l'Etat du Massachusetts et le maire de la ville de Boston feront partie de la délégation.

Résolu: D'offrir à ces messieurs une promenade en voiture et un lunch sur la montagne le 6 juin prochain, à 1 heure.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

Fire-works (two)	\$2,500
Souvenir medals (50,000)	2,500
Souvenir fans and programs (25,000)	550
Bands (twenty)	1,500
Lighting, stand, etc., for bands, and distribution of souvenirs	1,000
Unforeseen expenses	450
	\$8,500

The Committee also desire to assure the Board of Commissioners that they are in a position to carry out a more elaborate program in the event of a larger amount being placed at their disposal.

2.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to decorate the City Hall on Coronation Day in the event of other public institutions ornamenting their buildings.

3.—It was

Resolved: That a sub-committee, composed of the Chairman, Ald. Boyd and the Secretary, be appointed to decide upon the nature of the inscription which the medals to be offered to the children on Coronation Day shall bear.

4.—The Chairman informed the Committee that the Railway Claims Agents are to hold their 22nd Annual Convention in Montreal, on the 24th May inst., and he asked his colleagues if they were of opinion that the City should officially receive these gentlemen and extend to them a lunch on the Mountain.

After due deliberation, it was

Resolved: That the Committee regret to be unable to do so, owing to their numerous previous engagements.

5.—The Chairman announced the visit to Montreal, on the 6th June next, of the members of the Boston Real Estate Exchange.

The Governor of the State of Massachusetts and the Mayor of the City of Boston will form part of the delegation.

Resolved: To extend to these gentlemen a drive through the City and a lunch on Mount Royal, on the 6th June next, at 1 o'clock.

Adjourned.

R. BAUSET,
Secretary.